

Vorbei an Schlangen und Echsen

Mit dem OWK im Rahmen des Ferienprogramms im Mannheimer Luisenpark



Die Ferienkinder genossen die Stunden im Luisenpark. - Foto: K

Schriesheim. (cab) Das Angebot des Odenwaldklubs (OWK) im Rahmen des städtischen Ferienprogramms führte kürzlich 33 Kinder in den Luisenpark nach Mannheim. Der OWK hatte sie zu einem abwechslungsreichen Nachmittag eingeladen.

Über Seckenheim ging es mit Bus und Bahn nach Mannheim. Dort bedurfte es nur einer kurzen Absprache mit den Kindern über den Weg durch die weitläufige Parkanlage. Dann ging es los. Vorbei am See des Luisenparks mit seinen großen Karpfen ging es zum „Ritterburg“-Spielplatz. Hier konnten sich die Ferienkinder nach Lust und Laune austoben.

Ein Eis zum Schluss

Danach war das Pflanzenschauhaus das nächste Ziel. Die Kinder interessierten sich besonders für die Krokodile und Zwergotter. Aquarien und das Becken der Goldfische lagen danach am Weg zu den Terrarien der Schlangen und Echsen. Danach wurden die Fragen der Kinder nach dem großen Wasserspielplatz des Parks immer drängender. Also musste die Gruppe des OWK-Ferienprogramms auch auf schnellstem Wege dorthin.

Viele Vogelarten, Enten, Pinguine und sogar Meerschweinchen und Schildkröten bewunderten die Ferienkinder unterwegs. Am Spielplatz erwarteten sie schon Essen und Trinken. Frisch gestärkt machte das Spielen gleich noch mehr Spaß. Aber alles Schöne hat mal ein Ende. Die Abfahrtszeit nach Hause rückte immer näher, so dass der Tag seinen Abschluss finden musste. Ein Eis erleichterte den Kindern die Traurigkeit über das Ende dieses Ferientages, der voller Eindrücke und Erlebnisse war. Mehr oder weniger müde kehrten die Kinder heim und wurden von ihren Eltern bereits am OEG-Bahnhof erwartet.